

La voix de l'Opposition de gauche

Le PS. Comment entretenir l'illusion.

Suivi de : Le PS, un parti de grands bourgeois "sentimentaux".

14 octobre 2012

Harlem Désir a appelé vendredi au rassemblement et à l'unité du PS en ces temps "*de crise sans précédent*", assurant se satisfaire pleinement du score obtenu par sa motion lors du vote militant de jeudi soir, sous la barre des 70% selon des résultats quasi définitifs. (Ce sont des gens qui sont toujours satisfaits d'eux-mêmes qui puent la suffisance à en vomir. - Ndlr)

Dans ce vote destiné à départager cinq textes, sa motion d'orientation politique soutenue par tout le gouvernement, Jean-Marc Ayrault en tête, et par la numéro un sortante Martine Aubry, a recueilli 68,42% des voix, selon des résultats portant sur 97% des bulletins dépouillés communiqués en début d'après-midi. Les résultats définitifs devaient être connus en début de soirée.

Ce votes s'est déroulé entre 17h et 22h et seulement 73.000 adhérents à jour de leurs cotisations devaient y participer sur 170.000 selon leurs chiffres, soit moins de 50%. Ce parti est le champion toutes catégories de l'imposture qui consiste à transformer systématiquement une minorité en majorité, l'avez-vous remarqué ? - Ndlr)

La motion de l'aile gauche a obtenu 13,27%, selon les mêmes résultats, ouvrant la voie à un duel entre Harlem Désir et son premier signataire Emmanuel Maurel pour le second vote des militants le 18 octobre, qui devra désigner le nouveau premier secrétaire.

(Gauche qui partage la reconnaissance du marché ou de l'économie capitaliste avec sa droite, autrement dit qui est aussi à gauche que Fillon par rapport à Copé à l'UMP ! - Ndlr)

La surprise est venue du score obtenu par le texte représenté par Stéphane Hessel (motion 4), auteur du best-seller "*Indignez-vous*": 11,79% des suffrages.

Harlem Désir s'est félicité devant la presse de son score: "*une majorité des deux tiers, a-t-il dit, cela donne une stabilité à la gouvernance du parti, la possibilité d'avoir un choix exprimé par les militants très clair sur l'orientation et le soutien à la politique qui est conduite*".

(Il confirme ce que j'ai rapporté plus haut, deux-tiers de moins de 42% fait une majorité ! - Ndlr)

Harlem Désir s'est employé aussitôt à mettre en exergue les points de convergence entre les différentes lignes d'orientation politique.

(Sur ce point on ne le contredira pas. - Ndlr)

"*Ce souci de la justice sociale et en même temps de la loyauté et du soutien au gouvernement, je suis sûr qu'il est partagé par toutes les motions*", a-t-il dit.

(C'est par souci de "*justice sociale*" que le gouvernement soutien la direction de PSA, Sanofi, etc. cela n'a échappé à personne. - Ndlr)

"*J'ai vocation maintenant, a-t-il insisté, à rassembler l'ensemble des socialistes*".

(Rectifions : Les farouches ennemis du socialisme et du prolétariat. - Ndlr)

Comme on lui demandait s'il avait eu des contacts avec les autres premiers signataires, il a répondu: "*oui avec plusieurs, nous sommes en train d'échanger sur la façon de réussir notre congrès et de préparer cet indispensable rassemblement*". (AFP 12.10)

Le PS, un parti de grands bourgeois "sentimentaux".

Jérôme Cahuzac, le ministre socialiste qui veut taxer les retraités et plumer les « *pigeons* », se serait bien passé du cambriolage de son appartement personnel : on lui a dérobé quelques objets qui n'avaient, jure-t-il, qu'une « *valeur sentimentale* ». L'estimation pour les assurances fait état de montres Rolex, Breitling, Jaeger-LeCoultre, Chaumet ou Boucheron pour un montant de 100 000 euros – ce qui pousse très haut l'attachement « *sentimental* » du ministre pour ses montres suisses (source : Le Parisien). L'industrie horlogère respire : cela fait au moins deux collectionneurs de belles montres à Bercy, puisque Pierre Moscovici, le ministre de l'Economie, est lui aussi un grand amateur de belles montres suisses... (Atlantico.fr 12.10)

A croire que nos dirigeants sont des "sentimentaux" quand ils font encore une distinction entre l'UMP et le PS...

Commentaire d'internautes pour finir de dégoûter ceux qui ont voté Hollande et PS

1- "Et les lunettes d'Audrey PULVAR coutent 12 000 euros ! Oui douze mille euros ? C'est ce qu'a révélé le site du Point. Des lunettes sur mesure, modèle unique, en écaille de tortue. Sa réponse : "*je fais ce que je veux de mon argent*". "

2- "Et DSK, Julien Dray, Fabius leur préfèrent les tableaux ils avaient décidé de les soustraire à l'impôt désormais les socialistes préfèrent imposer les retraites, les fumeurs, les buveurs de bière pendant que la ministre d'opérette Benguigui voyage en jet privé à nos frais."

3- "La question est

Combien de français connaîtront ce détail, car au fond c'en est un ? 1 sur 100 ? 1 sur 1000 ? Tous les français ont été abreuvés jusqu'à plus soif de la Rolex de Sarkozy, pourtant un détail là aussi. Mais selon l'éclairage, ou pas, que décident de donner les médias à un détail, alors il devient une arme de destruction massive.

Il faut juguler les médias et les remettre à leur place, informer, commenter si nécessaire en respectant la thèse et l'antithèse, mais non pas manipuler une population de plus en plus manipulable."

Commentaire : Il faudrait pour cela commencer par "*juguler*" les banquiers à qui ils appartiennent ou qui les contrôlent.